
2019年度 大野保育園後期３歳以上児生活参観 アンケート集計

できていた
26

58%

だいたいできていた
19

42%

①おこさまは、落ち着いて
遊べていましたか？

できていた だいたいできていた あまりできていなかった できていなかった 無回答



できていた
27

だいたいできていた
15

あまりできていなかった
2

無回答
1

②毎日体操では、
楽しんで体を動かせていましたか？

できていた だいたいできていた あまりできていなかった できていなかった 無回答



できていた
39

87%

だいたいできていた
6

13%

③先生は、おこさまの気持ちを大切に
保育していましたか？

できていた だいたいできていた あまりできていなかった できていなかった 無回答



生活参観について感想、他お気づきの点がございましたら、ご記入ください。 

 
 今回は給食を見学する事ができ、家とは違いもくもくと食べている姿にびっくりしました。 

おかわりもしていてたくさん食べていたので、安心しました。ありがとうございました。 
 給食の準備が見られたのが良かったです。 

自分でお茶を入れて運んで自分で食べられる量を選んでいるなんて 
知らなかったので、びっくりしました！ただ大人に配られたものを食べるより 
その日の自分に合わせて自分で考えられるのでいいなと思いました。 
一口でいいので試食してみたいです♡ 
普段どんな味付けのものを食べているのか気になります。 

 初めて参観させていただきました。 
普段、家では見せないような頑張りに、親として嬉しさと安心が得られました。 
特にリズム遊びでは、大きな声で歌に取り組む様子が見られ、楽しそうでした。 
みんなと仲良く遊ぶこともそうですが、こうしてみんなと一つのものをつくる 
喜びや楽しさ、難しさもまた学んでいってほしいと思います。 
教室内の遊び道具も手作りのものがあったり、様々な工夫がなされていて 
驚きました。お金を出せば様々なモノがそろいますが、先生方の温かさのある 
教室で子どもたちも幸せそうでした。個々によって求められる事もたくさんあって 
大変だと思いますが、どうぞ残り４ヶ月 
よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 ⻑い時間、見学できて、とても満足でした。 
前回と比べたら、できてなかった事も今回はできていて、 
見ていてとても嬉しかったです。 
先生方には本当に感謝です。 
ありがとうございました。 

 給食も参観できてとても良かったです。 
参観時間が⻑いので、課業と給食だけでおおむね１時間くらいで 
参観できたらありがたいです。 
（毎日体操は前回見たからです。でも、毎日体操も参観の中に１年のうち１回くらいは 
 入れてあるといいと思います。体の使い方、先生の指示の理解度、ルールを守って活動 
 できるか、など子どもの学びの様子を見れるとても良い機会だからです。） 
参観だけでなく、先生とお話しできたのもとてもよかったです。小学校入学を見据えて 
指導していただけている事もよくわかりました。 
年⻑さんが落ち着いていて感心しました。 

 ひらがなのお勉強では、先生の声がけに集まり、子供たちがしっかり前を向いて学んでいる 
姿を見受けました。あやか先生のトーンとお話し下さるリズムが子供にとって大変効的で 
あると感じました。 
整列のメリハリやしっかりとしたお返事ができるようになると良いと思いました。 
ありがとうございます。 
 
 



 本日はありがとうございました。 
子供の保育園生活姿が見られ、家では見せない姿 
がんばっている姿が見られうれしかったです。 
残り少しの保育園生活ですが、よろしくお願いします。 

 楽しい保育園生活を送っていると、安心を再確認する事ができました。 
友だちとの接し方や、対応…自宅では見せない姿をたくさん見る事が 
出来ました。 
もう少しで小学生。小学校での生活を少し不安に思っていましたが、 
今回の参観を拝見し、小学校生活は安心して送れるだろうと期待する事が 
できました。 
ありがとうございました。 
日頃の先生方の指導に感謝しております。 
残り約半年…よろしくお願い致します。 

 いつもあたたかい保育をしていただきありがとうございます。 
保育園イヤイヤ病（行きたがらない時）になる時も、その日の様子を 
きちんと伝えて下さるので、安心して預けられます。 

 いつもお世話になり、ありがとうございます。 
保育園で学校の授業のような取組をしていただいて、ありがとうございます。 
家ではあまり落ち着いていすに座っていない子が、いすにすわって教材に取り組む姿を 
見て、新１年生の準備ができているなとうれしく思いました。⻑いことお世話に 
なっておりますが、姉妹とも保育園を嫌がった記憶がほとんどありません。 
大野保育園の家庭的な雰囲気がよかったのかなと思います。 
卒園が近づいてきましたが、これからもよろしくお願いします。 

 今回の参観は初めて給食まで見ることができて、今までよりも⻑い時間 
子供たちの様子が見れてよかったです。 
食べれていたのでとても新鮮なとても新鮮な参観日でした。 
また、室内、野外遊び、毎日体操、先生方も一人一人良く見てくれていて 
注意する所、ほめる所を常に声かけしてくれていたので、よかったと思います。 

 体操も課業のわらべうたも楽しく取り組めていました。 
自分でコップにお茶を注いだり、席まで給食を運んだりと 
給食の様子やその中での成⻑を見る事ができて良かったです。 
友達と一緒に給食を食べているのを見てかわいいなぁと思いました。 

 今日はありがとうございました。 
１人１人に答えながら保育するのは本当に大変だと 
思います。 
外で体を動かして、思いっきり遊んでいて、なかなか 
家に帰ってから子どもを遊ばせてやれないので、助かり 
ます。 
給食の様子も見ていけば良かったかなと…後で思いました。 
あと少し、よろしくお願いします。 
 
 



 今回、給食を食べている様子を見せてもらえて良かったです。 
園でどのように給食を食べているのか、準備･片付けなども自分たちでできているのにはびっくりしました。 
人数が多いのでグループ分けをして活動していたり、先生方が全員に目を配っていてフォローが必要な 
所に入って動いて下さっているのがよく見えました。 
自分の子供だけでなく、周りの子供たちの動きや、集団生活の様子を知ることが出来て、先生方が普段 
教えて下さる様子と一致して、よく分かりました。 
最後の生活参観で、保育園生活をじっくり見ることが出来て良かったです。 
ありがとうございました。 

 初めて給食を食べる姿を見せていただきましたが、１グループ、２グループと別れて食べる時 
１グループ、２グループでみんなそろったら「いただきます」をするのかと思いきや準備できた子 
から配膳をし、１人で席に座ってそれぞれが各自「いただきます」をしていて勝手に食べるというスタイルで 
大変おどろきました。各自勝手に自分のタイミングで食べるのでちゃんと「いただきます」をして食べる子も
いるし、しずに食べる子もいて見ていていいものとは思えませんでした。 
やっぱり１グループみんなそろったらみんなでいただきますをした方が気持ちよく食べれる気がします。 
それに小学校に上がるときにそのくせがついていたらとまどうこともなさそうだと思いました。 
２班に分かれるのは人数の関係上仕方ないにしろせめて食べる時はちゃんと 
あいさつをして食べてほしいです。 

 給食の時間も見せてもらいました。 
どのように配膳しているかを見れて良かったです。 
またお皿の並べ方や、食べ方も、丁寧に指導して 
下さっていて感心しました。 
給食が美味しそうでした。私も食べてみたいです。（笑） 
自分の子が家では食べない野菜をバクバク食べていて 
驚きました。 

 毎日体操を見学して、とても良い内容で感心しました。 
体操しながら右･左が自然に覚えられたり、距離感がつかめたり考えられていると 
思いました。あか組さんが静かに先生の言葉を聞いて動けることに驚きました。 
給食では自分でコップに牛乳をついでお盆に載せて運んでいる姿を見て、 
がんばっているな、と思いました。 

 毎日体操で先生のお声が聞こえる 
程度で音楽が流れていると良いと 
思いました。体操時でなくても自由な 
時間？（お絵かきなど）でも音楽がある 
とよいと思いました。英語の歌やリズム 
が身につく音楽は 
とても良いと思います。 

 なかなか見る事のできない園での生活がみれて 
良かったです。一生けん命発言していたので、ほほえましかった。 
給食では自宅よりも食べるのが早いようでした。 
 
 
 



 いつもありがとうございます。 
前回よりもぐんと成⻑した姿がみられうれしく思いました。 
ありがとうございました。 

 「最近、家でお茶を自らポットからコップに注ぐようになったなぁ〜」と 
感心、成⻑をかんじていた中、今日は娘が先生の指示なしで食事（昼食） 
の準備をしている姿を拝見し…尚一層、感心し直しました。 
今回の生活で、自宅での生活・子育て方針（甘やかし・過保護）を見直す、良い機会になりました。 
ありがとうございました。 
今後の成⻑を楽しみに、私も子育て頑張ります。 

 以前の生活参観の時に比べ、園での生活に慣れ 
集団行動も身についていたと思います。 
家では、何でも手伝ってやってしまうのですが、園で一人で出来ることはやっているので 
自分でできる！と自ら出来るようになりました。 

 体を動かしたり、考えて動いたり、自分のことは、自分で 
したりと、保育だけでなく、教育の部分も生活の中にあって、 
子どもにとって、とても学びのある時間なんだと感じました。 

 給食をおいしそうに食べていたのをみれてよかった。 
家で食べる時より、保育園で食べる方が上手だった。 

 朝の活動から給食までじっくり参観することが出来、良かったです。 
家では食事に集中しなかったり、あまり食べなかったりすることもあり、保育園での給食も 
気になっていたのですが、友だちと楽しくモリモリと食べている姿を見ることができ安心しました。 
一緒に参観に行った下の子も、外あそびの時に遊ばせてもらい先生方の柔軟に対応 
して下さる姿勢がありがたかったです。 

 体操見学時のイスが、ステージの端に横又は斜めに 
設置されていた方が、子供さんも正面からいかにも見られている 
視線や威圧感を感じすぎないのかな…とも思いました。 
外遊びで、子育て支援室の部屋横（門の前）で１人で 
遊んでいる子を時々見かけ、先生の死角にもなり易い 
場所でもあり、少し心配になってしまいました。 
いつもありがとうございます。 

 先生は常に子供一人ひとりに気を配っていて 
少しでも様子がかわった子には、１対１での対応を 
して下さり、本当に子供達の事を大切にしていただいていて 
いると思いました。 
集団生活での子供の成⻑を見る事ができて良かったです。 
ありがとうございました。 

 給食の配膳など、１人でできる事が思ったよりたくさんあって感心しました。 
家での食事でも参考になる事があって、見れて良かったです。 
体操では、ちょっと苦手なのかな？と思う動きがあったりしたので、 
家でも遊びながら、いろいろな動きをもう少し教えていこうと思いました。 
 
 



 体の部位を教えて頂けたので、上手に顔を描けるように 
なりました。ありがとうございました。 
泣いてしまったりで、先生にはいろいろとお世話になっております。 
いつもありがとうございます。 

 楽しそうに遊ぶ様子を見れて良かった。 
きゅう食も自分で食べていて良かったです。 

 毎日体操には緊張のあまり出来ませんでしたが、その他の時間は概ね 
普段通りの姿を見る事ができたかと思います。 
給食の進め方も効率が良く大変驚きました。 
子供の食べるスピードや性格に合わせて食事を始める時間をずらしたりと 
工夫が見られました。  
何より給食の際、自分で手洗いに行って自分でコップにお茶をつぎ、 
トレイやスプーンの準備をして配膳の列に並んでいた事に感激致しました。 
０歳から他の保育園に通っておりましたが、発表会や運動会等の行事では 
緊張して普段の姿を見る事ができませんでした。 
自然体の子供の様子を見ることが出来てとても満足しております。 
貴重なお時間をありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 

ご協力ありがとうございました。 


